

Elternbrief 4

Liebe Eltern,

zum Halbjahreswechsel schicke ich Ihnen gern folgende Informationen:

1. Elternsprechtage

Am Montag, den 10.02.2014 haben Sie von 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr Gelegenheit, beim Elternsprechtage Rücksprache mit den Fachlehrkräften Ihres Kindes zu nehmen. Der Unterricht endet an diesem Tag nach der 6. Stunde (verbleiben Ihre Kinder auf dem Gelände der ESK, haften die Eltern für ihre Kinder).

Sie können vorab über unsere Sekretärinnen, Frau Mary (GS) und Frau Basma (Sek), einen Termin reservieren lassen. Bitte beachten Sie, dass Sie nur 10 Minuten Gesprächszeit haben, für größere Problembereiche nutzen Sie bitte die Sprechzeiten der Lehrer.

An diesem Tag haben Sie auch Gelegenheit, beim „lost and found“-Tisch im Grundschulgebäude unsere Fundsachen zu begutachten, vielleicht finden Sie etwas lang Vermisstes?

2. Neuer Stundenplan

Ab Montag, dem 3.02.2014 gilt ein neuer Stundenplan. Die Klassenlehrer werden Ihre Kinder über eventuelle Veränderungen informieren.

3. Kollegenwechsel

Zum Halbjahr verlassen uns Frau Larissa Mathea, Herr Dean Crimmins sowie Herr Bastian Pfauntsch. Wir bedanken uns sehr herzlich für die geleistete Arbeit und wünschen euch für die Zukunft alles Gute!

Neu im Team begrüßen wir Frau Anke Koschinski sowie Frau Clara Elsner. Euch beiden wünschen wir einen guten Start und freuen uns, dass ihr bei uns seid.

4. Jugend musiziert

Sehr erfolgreich konnte die Europa-Schule erstmalig an der diesjährigen Vorentscheidung des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ teilnehmen. Unter der Leitung von Herrn Zimmermann wurden zwei 1. Plätze an Mariam ElSaban (9a), und Farida Abdelhady (8a) vergeben sowie drei 2. Plätze erreicht (Rita Sebeh – 9a, Laila Farouk – 7a und Omar – 8b). Herzlichen Glückwunsch!

5. Sicherheit

Wir versuchen, schon aus dem Grund des deutlich verspäteten Schulbeginns 2013/2014, so wenig Unterricht wie möglich ausfallen zu lassen. Trotzdem kann es immer wieder Situationen geben, wo wir kurzfristig Schulstunden ausfallen lassen müssen. Wir orientieren uns dabei immer an den Empfehlungen der Deutschen Botschaft. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir alles versuchen werden, um den Schulalltag so normal wie möglich aufrecht zu erhalten, uns aber auch kurzfristig aus Sicherheitsgründen Änderungen vorbehalten.

6. Gastgeber ESK

Im Januar war die ESK Gastgeber für eine regionale Fortbildung zum Thema „Peer review“ mit Gästen aus Ägypten, Libanon, Palästina und Jerusalem. Auch begrüßen wir regelmäßig den Zertifizierungskurs für Lehrkräfte (ZfA). Und wir freuen uns, am 11.März Ausrichter des diesjährigen Vorlesewettbewerbs Deutscher Schulen in Ägypten zu sein.

7. Neues Zeugnisprogramm

Unsere Zeugnisse haben ein anderes Gesicht bekommen. Unser neues Schulverwaltungsprogramm ermöglicht es uns nun, alle schülerrelevanten Daten digital zu erfassen und zu nutzen. Wir werden noch einige Anpassungen vornehmen müssen, möchten uns aber an dieser Stelle schon einmal bei der Firma crossbusiness für die kompetente Betreuung und Einrichtung bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin

Kairo, den 30.01.2014